

Vorbildliche Gesundheitsförderung

AUSZEICHNUNG Volksbank Mittelhessen eines von „Deutschlands aktivsten Unternehmen“

REGION/BERLIN (red). Zum zweiten Mal wurde die Volksbank Mittelhessen von der Initiative Gesunde Unternehmen ausgezeichnet. Erstmals verlieh die Organisation den Bundespreis „Deutschlands aktivste Unternehmen 2016“. Peter Rausch, Direktor Personalmanagement, nahm ihn jetzt in Berlin aus den Händen von Brigitte Zypries, Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesministerium für Wirtschaft und Energie, entgegen. Damit werde die Volksbank

für ihr vorbildliches Engagement zur Förderung der Mitarbeitergesundheit geehrt, heißt es in einer Pressemitteilung. Den bundesweiten Preis erhalten Unternehmen, die entsprechende Maßnahmen in Unternehmensphilosophie und Arbeitsalltag integriert haben. „Die Volksbank Mittelhessen ist heute ein über die Region hinaus bekannter, attraktiver Arbeitgeber. Dies liegt nicht zuletzt an der konsequent mitarbeiterorientierten Personalpolitik des Hau-

ses“, erläuterte Rausch. Während Zypries hervorhob, dass „betriebliche Gesundheitsförderung heute zu einer modernen und innovativen Unternehmenskultur dazugehört“. „Mit der Auszeichnung möchten wir Unternehmen sichtbar werden lassen, die bereits heute erfolgreich Konzepte für Präventionsmaßnahmen in der Arbeitswelt leben“, so Katja Weigand, Gründerin der Initiative und Inhaberin des IFU-Instituts für Unternehmenswerte.



Große Ehre: Peter Rausch (2.v.l.) nach der Entgegennahme des Preises von Brigitte Zypries (l.). Daneben Katja Weigand und Steffen Klink. Foto: Institut für Unternehmenswerte